

Sous l'égide de la Société Française de Kinésithérapie

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Forum du 24 novembre 2007

### Le processus de Bologne à l'horizon 2010, quelle route pour une réforme?

Face aux directives de l'Union Européenne, les kinésithérapeutes français sont les derniers à ne pas avoir satisfait aux recommandations du processus de Bologne.

Les enjeux professionnels sont nombreux : depuis la création du diagnostic kinésithérapique, du droit à la prescription restreinte, de l'Ordre professionnel, un nouvel objectif reste à atteindre : la formation à l'Université.

C'est sur cette base que, au cours de cette journée seront évoquées les trajectoires des réformes effectuées en Belgique, en Suisse, en Australie.

Une place importante sera réservée au débat en présence d'étudiants et de leur représentant associatif, de professionnels, de professeurs et d'enseignants, de responsables de service, d'universitaires.

A cette occasion, un document de synthèse sera élaboré afin de pouvoir servir de base aux travaux débutés récemment dans ce domaine.

**Invités:** Le Ministère de la santé, de la jeunesse et des sports, le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, CNKS, FFMKR, FNEK, Objectif Kiné, SNIFMK, SNMKR, mais aussi l'Ordre des Kinésithérapeutes, les Instituts de formation - IFMK, les diplômés universitaires en kinésithérapie, les cadres de santé, les enseignants, les étudiants, la Presse audio-visuelle, radio et écrite.

Lieu : CHU Pitié-Salpêtrière- Amphi C, 91 Boulevard de l'Hôpital, 75013 Paris  
de 10 h 30 à 18H

Métro: arrêt Saint-Marcel, ligne 5

Bus: arrêt Hôpital Pitié-Salpêtrière, ligne 57 ou 67

Pour en savoir plus :

Société Française de Kinésithérapie : <http://sfk.kinemedia.fr/Pages/forumLMD2007.html>

e-mail : [sfk@kinemedia.fr](mailto:sfk@kinemedia.fr)